



07.03.2018

NEUER REGIONALVERKAUFSLEITER FÜR DEN SÜDEN

Der 44-Jährige tritt die Nachfolge für Yvonne Maier an, die nun neue berufliche Wege geht. Einige Teile seines Einsatzgebietes kennt Helmar Lämmermann schon jetzt genau: Bereits von 2006 bis Ende Februar 2018 war er in der Oberpfalz als Kundenberater für die Reparaturlackmarke tätig. In seiner neuen Funktion ist er für die fachliche Unterstützung von Lackierern in den Bundesländern Bayern und Baden-Württemberg sowie für Kundenservice und Vertrieb der Spies Hecker Produkte verantwortlich. Darüber hinaus koordiniert Helmar Lämmermann die Arbeit der sieben Kundenberater und sechs Anwendungstechniker in der Region.

„ENGE PARTNERSCHAFT ZU DEN KUNDEN WEITER AUSBAUEN“

„Mit unseren individuellen Lösungen haben wir den gesamten Reparaturprozess im Blick und unterstützen die Spies Hecker Kunden dabei, sich noch effizienter im Wettbewerb aufzustellen – zum Beispiel durch passende Produktsysteme oder unser fortschrittliches Color-Management“, betont Helmar Lämmermann und fügt hinzu: „Ich freue mich darauf, die enge Partnerschaft mit den Lackierbetrieben in der gesamten Region Süd weiter auszubauen – von Heilbronn bis Garmisch-Partenkirchen und von Freiburg bis Passau.“

Ina Otto